
Modaes

Entorno

Ciceg establece nuevas reglas de seguridad para la industria del calzado en México

La Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato, trabajó en conjunto de la mano de entidades gubernamentales locales para establecer nuevas normativas que busquen mejorar los procesos de seguridad laboral del sector.

Modaes
21 abr 2017 - 00:00

La Ciceg establece nuevas reglas de seguridad para la industria del calzado en México

El calzado dicta nuevas reglas en México. La Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (Ciceg) junto con la Secretaría de Trabajo y Previsión Social ha desarrollado un nuevo protocolo de seguridad e higiene para el sector del calzado, para fortalecer la industria nacional.

La nueva normativa busca que las empresas del sector adecuen sus procesos en temas como el manejo de agentes químicos, ruido, iluminación, electricidad y medidas preventivas, entre otros. Con la puesta en marcha de este nuevo protocolo, las entidades locales buscan potenciar la cultura laboral de los trabajadores del sector, según *Es lo Cotidiano*.

La Ciceg también está estableciendo el programa *Empresa segura*, para que los empresarios mejoren sus prácticas de seguridad, salud ocupacional y medio ambiente, con el fin de hacer a la industria mexicana más competitiva.